

## 【新型コロナウイルス感染拡大に伴う】 弊社破砕施設への産業廃棄物受入業務について

拝啓 平素は格別なるご高配を賜ります事厚く御礼申し上げます。

さて、弊社では、新型コロナウイルス感染症の感染防止対策等を全社一丸となって実施 し運営しております。

しかしながら、昨今の大阪府下における感染急拡大の影響を受け、今後複数の弊社従業員が新型コロナウイルス感染症に罹患又は濃厚接触者に該当する可能性が否定できない状況となっています。

弊社では、BCP(事業継続計画)を策定し、できる限り破砕施設を継続的に稼働できるよう対策を講じておりますが、施設を安全に稼働するための人員が確保できない場合には、一時的に産業廃棄物の受入制限や受入中止、営業日の変更、営業時間の短縮、受入れの事前予約制等のご協力を、お願いせざるを得ない可能性がございます。その際には、弊社より改めてご協力をお願いさせていただきたく存じます。

また、今後、弊社破砕施設の稼働状況に変更等が生じる場合、お客様が可及的速やかに ご確認をいただけるよう、Google マップの弊社営業情報に都度その変更の内容を掲載い たしますので、予めご確認のうえご理解ご協力いただけますと幸いです。(Google マッ プ「国中環境開発」で検索ください)

なお、現在、弊社の操業に支障はなく、通常どおり営業していることを申し添えます。

このような状況の中ではありますが、お客様のご健康と、益々のご繁栄を心よりお祈り申し上げますとともに今後とも変わらぬご愛顧を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。